

Visite d'outre-Atlantique et projets ambitieux



Article exclusif
réservé aux abonnés

VOIR L'OFFRE DIGITAL

Votre crédit de bienvenue en cours : **20** articles

Publié le 11/02/2016 à 03:54



Tous les membres de la batucada avec Caroline et Martin Nadeau.

Vendredi dernier, les membres de la Batuc'Fanfar'Brass-band, ont accueilli Martin Nadeau, adjoint au maire de Saint-Frédéric et directeur général de l'aéroport de cette même ville du Québec, ainsi que son épouse Caroline. Ils ont grand plaisir à revenir à **Casseneuil**.

À cette occasion, Jean-Marie Bufferand a fait part de l'intention du groupe musical casseneuillois de retraverser l'Atlantique comme en 2011, pour faire un passage au Québec et ensuite direction les chutes du Niagara et le mondial des Drums Corps à Indianapolis (USA) dans l'été 2018, pour les 70 ans du groupe musical.

Pour l'instant, la batucada prépare son spectacle musical, de plus de 100 participants, prévu samedi 28 mai, à 20 h 30, à la salle multifonctionnelle, avec la Batuc'Fanfar'Brass-band, en partenariat avec l'orchestre du Tréfle Gardonnais (24), des danseuses de l'école de musique de la Communauté d'Agglomération du Grand Villeneuvois, de l'orchestre à l'école et de la chorale de l'Institution Saint-Pierre. Les réservations seront ouvertes dès fin mars au 05 53 41 07 52 ou 05 53 41 00 54 Attention, les places sont limitées !

En juillet, la Batuc'Fanfar'participera de nouveau au Festival international de samba à Coburg (Allemagne), 2e festival de renommée mondiale après Rio de Janeiro. Les jeunes Casseneuillois vont à nouveau côtoyer plus de 140 groupes musicaux du monde entier pour le 25e anniversaire du festival. En attendant le groupe musical animera dès la fin du mois les carnivals de Saint-Gaudens, Layrac, Fumel, Agen et une multitude d'autres. **G.G.**